

34 Persen Warga Indonesia Masih Menolak Vaksinasi Covid-19

Umumnya mereka menolak karena ingin menunggu dan melihat, lalu khawatir soal biaya, alasan agama, dan tak jarang pula yang merasa yakin mereka tidak butuh vaksin.

JAKARTA (IM) - Hasil survei yang dilakukan Johns Hopkins Center for Communication Programs (JHCCP) sejak Mei 2021 mengungkap, masih ada 34 persen warga Indonesia yang ngotot menolak vaksinasi Covid-19.

Douglas Storey dari JHCCP menjelaskan, survei dilakukan pada 14 juta responden lewat media sosial Facebook. Kelompok umur 55 tahun ke atas adalah yang paling banyak menolak vaksinasi Covid-19, dengan persentase sebesar 40 persen.

Lalu apa alasan sebagian

warga Indonesia menolak, atau sedikitnya skeptis dengan vaksin Covid-19? Jawabannya adalah, karena Indonesia merupakan negara besar yang penuh keragaman.

JHCCP sendiri mencatat setidaknya ada tiga alasan yang paling banyak diutarakan soal ketidaksihinggaan divaksinasi. Alasan utama adalah keraguan terhadap keamanan vaksin.

Berikutnya, mereka menolak karena ingin menunggu dan melihat, lalu khawatir soal biaya, alasan agama, dan tak jarang pula yang merasa yakin mereka tidak butuh vaksin.

Di lapangan, tantangan itu

menjadi lebih variatif lagi. Hal ini dirasakan Hasnawati, salah satu agen perubahan yang tergabung di dalam program Breakthrough ACTION for Covid-19, program kerja sama antara Kementerian Kesehatan dengan USAID.

Penyuluh agama Desa Baji Minasa, Bantaeng, Sulawesi Selatan (SulSel) itu mengaku, ia memiliki cara tersendiri bagaimana mensukseskan program vaksinasi untuk kaum lansia. "Saya sih selalu menekankan sisi agama bahwa kebersihan adalah sebagian dari iman. Bahwa dalam tubuh sehat terdapat juga jiwa yang sehat," kata Hasnawati.

Ia juga mengaku terus memberikan motivasi agar warga menjadi perilaku hidup sehat, apalagi di masa pandemi Corona.

"Saya katakan, kita harus meningkatkan imunitas untuk menangkal berbagai penyakit

yang menyerang tubuh. Untuk Covid-19, itu dilakukan dengan vaksinasi, baik dosis pertama, kedua dan booster," kata Hasnawati.

Dengan cara itu, menurut dia, masyarakat binaan bisa memahami pentingnya menjaga kesehatan. Selain itu, di kabupaten Bantaeng, ada juga Syaamsiah atau yang lebih akrab dipanggil ibu Chacy, seorang kader Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) lansia yang berusia 49 tahun.

Ibu Chacy menyadari pada dasarnya masyarakat dan kalangan lansia cukup aktif mengikuti perkembangan informasi tentang Covid-19, lewat media sosial maupun YouTube.

Namun ketika ia melakukan pendekatan personal dan pendampingan langsung kepada kelompok masyarakat tersebut, ia merasa kalangan lansia menjadi lebih mudah tergerak dan

terbuka untuk mau melengkapi vaksinasi serta tetap taat protokol kesehatan.

Disampaikan tantangan kekhawatiran kalangan lansia adalah jika lansia memiliki penyakit (komorbid). Namun, ia selalu menyarankan agar mereka didampingi keluarga bisa berkonsultasi terlebih dahulu dengan tenaga kesehatan sebelum mendapatkan vaksinasi.

Namun, usaha para agen perubahan di Bantaeng, sepertinya menuai hasil yang memuaskan. Terbukti kini pencapaian vaksinasi Covid-19 tahap pertama di Kabupaten Bantaeng mampu mencapai angka 84,46 persen dengan 208.960-an peserta.

Angka tersebut berada di atas angka capaian vaksinasi tahap pertama di Provinsi Sulsel yang tercatat mencapai 80,58 persen dengan 6,41 juta peserta. ● tom

DARI HAL 1

Gempa Cianjur, 56 Meninggal Dunia...

pihaknya sudah berkoordinasi dengan pihak terkait untuk segera mengirim tenaga medis di Cianjur.

"Kami sudah berkoordinasi dengan Polda Jabar, Polda Metro Jaya juga TNI dari Kodam Siliwangi dan Kodam Jaya untuk bantuan personel termasuk tenaga medis," ujarnya, Senin (21/11).

Saat ini banyak warga yang dilaporkan mengungsi ke lapangan terbuka.

"Tenda lapangan sangat dibutuhkan, dan tenaga kesehatan juga sangat dinantikan para korban," katanya.

Ada Desa Terisolir

AKBP Doni Herawan mengatakan, sejumlah ruas jalan penghubung putus, sehingga mengakibatkan warga terisolir. Selain jalur penghubung Cugenang-Cipanas tertutup akibat longsor, jembatan Cibereum yang menghubungkan wilayah Cugenang dan Pacet juga putus akibat gempa.

"Arus lalu lintas yang biasa melalui Puncak untuk sementara dialihkan ke arah Jonggol dan melalui Sukabumi-Bogor," ujar Doni. Polres Cianjur masih terus melakukan pendataan terhadap korban tewas maupun yang terluka. Namun

fokus penanganan saat ini oleh tim gabungan adalah evakuasi korban gempa, membuka jalur yang terputus agar akses evakuasi bisa lancar.

Warga Cianjur mengaku, merasakan guncangan yang sangat kuat. Bahkan lemari mereka berjatuhan dan beberapa rumah warga roboh. Ada yang menimpa mobil.

Sejumlah bangunan di Kabupaten Cianjur tampak rusak parah akibat guncangan gempa. Gedung Markas Kodim 0608 Cianjur di Jalan Siliwangi sebagian dindingnya roboh dan retak-retak. Bagian atap beberapa bangunannya juga roboh. Hampir setiap ru-

angan mengalami retak-retak dan kacanya pecah.

Sementara itu, bangunan di seberang Makodim, sebagian atap dan tembok bangunan toko grosir roboh. Di sebelah toko tersebut, terdapat SD, SMP, SMA Mardiyuana.

Hal yang sama juga terjadi pada bangunan sekolah dua lantai tersebut. Banyak bagian atap dan dindingnya yang rubuh. Pecahan genteng dan kaca berserakan.

Saat gempa terjadi, sedang jam bubar sekolah. Alhasil puluhan siswa terluka terkena pecahan material dan segera dilarikan ke rumah sakit. Sebagian lagi tampak menengis dan

berusaha ditenangkan warga.

Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) memastikan rumah yang rusak akibat gempa Magnitudo 5,6 di Cianjur, Jawa Barat akan dibangun kembali oleh pemerintah.

"Kami yakin kepada masyarakat bahwa rumah-rumahnya yang hancur, baik rusak berat, rusak ringan, dan rusak sedang, ini akan dibangun kembali oleh pemerintah. Nah tentu saja memerlukan soliditas, sinergitas dan kesungguhan semua unsur yang terlibat dalam penanganan bencana gempa bumi ini," ujar Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto, Senin (21/11). ● mar

Masyarakat Perlu Tahu Peran Penting Ilmu Patologi Terhadap Pencegahan Penyakit

JAKARTA (IM) - Patologi merupakan salah satu bidang penting dalam kesehatan. Dengan adanya ilmu patologi, dokter dapat mempelajari berbagai penyakit serta bagaimana cara untuk menanganinya. Apalagi, saat ini muncul berbagai penyakit baru yang mungkin berbahaya bagi manusia.

Pentingnya ilmu patologi tersebut, dibuatlah Hari Patologi Internasional. Peringatan ini ditujukan untuk membagikan informasi kepada masyarakat mengenai ilmu patologi dan manfaatnya. Biasanya, Hari Patologi Internasional dirayakan pada bulan November setiap tahunnya.

Sejarah Hari Patologi Internasional

Hari Patologi Internasional diinisiasi pelaksanaannya oleh perkumpulan dokter spesialis patologi di Inggris (Royal College of Pathologists) pada 2014. Sejak saat itu peringatan ini dilakukan secara rutin pada setiap awal bulan November.

Biasanya, kegiatan Hari Patologi Internasional diperingati sebagai ajang berkumpulnya dokter ahli patologi (Pathologist) dari berbagai belahan dunia untuk saling berbagi ilmu mengenai kemajuan di bidang Patologi dan isu terkini masalah kesehatan global.

Hari Patologi Internasional 2022

Sementara itu, pada tahun 2022 ini, Hari Patologi Internasional mengusung tema 'Pathologists: Hand In Hand, All Together, For A Better World'. Untuk Indonesia, perayaan Hari Patologi Internasional diselenggarakan langsung pada 13 No-

vember lalu di Gelora Bung Karno sekaligus memperingati Hari Kesehatan Nasional serta Hari Ulang Tahun IDI ke-72.

Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia, dr Moh. Adib Khumaidi, SpOT mengatakan, dengan adanya perayaan Hari Patologi Internasional, ini dapat menjadi kunci serta peran penting untuk mendeteksi penyakit pada tubuh manusia.

Lebih lanjut, Dokter Adib menyampaikan, bidang patologi ini kerap mendapat banyak tantangan. Beberapa tantangan yang dihadapi saat ini, baik secara global maupun di Indonesia adalah kekurangan sumber daya manusia sebagai ahli di bidang patologi.

Selain itu, peningkatan populasi penduduk juga menjadi faktor adanya peningkatan angka kejadian penyakit kanker serta penyakit infeksi.

"Kegiatan bersama ini menjadi wadah untuk menyampaikan informasi kesehatan seluas-luasnya, khususnya di bidang patologi klinik, patologi anatomi, dan patologi forensik secara langsung ke masyarakat serta peran patologi dalam pelayanan kesehatan," ucap Dokter Rini beberapa waktu lalu.

Patologi di Indonesia

Untuk bidang Patologi di Indonesia, bermula di tahun 1968, yaitu pada penyelenggaraan seminar patologi pertama di Indonesia yang bekerja sama dengan WHO, digagas pembentukan Organisasi Profesi Ikatan Ahli Patologi Indonesia.

Saat ini terdaftar lebih kurang 1800 dokter Sp.PK, 800 dokter Sp.PA, dan 400 dokter Sp.FM yang tersebar di seluruh Indonesia. Penyelenggaraan Hari Patologi Internasional diselenggarakan serentak di berbagai kota di Indonesia. ● tom

SAMBUNGAN

Gempa Cianjur Terasa Hingga Jakarta,...

mengajak seluruh orang di dalam gedung DPR untuk ke luar.

"Semua tolong ke luar dulu ya," kata Dwikorita.

Suasana di ruang rapat Komisi II juga terlihat kepanikan. Beberapa orang terdengar melafalkan doa kepada Tuhan. Lalu mereka berhamburan ke luar ruang rapat, termasuk Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian.

Beberapa saat kemudian, Dwikorita memberikan konferensi pers singkat soal gempa yang baru saja terjadi. Ia mengungkapkan bahwa gempa bumi terjadi di Cianjur, Jawa Barat bermagnitudo 5,6.

"Jadi yang baru saja terjadi, adalah posisi di sekitar Sukabumi, Cianjur. Di sekitar wilayah daerah tersebut dan merupakan gempa yang diakibatkan oleh patahan geser," kata Dwikorita ditemui di Kompleks Parlemen Senayan, Senin (21/11) siang.

Getaran itu juga dirasakan Anggota Dewan Transportasi Kota Provinsi DKI Jakarta (DTKJ)

Adrianus Satrio Adi Nugroho yang tengah berada di Hotel Grand Mercure Kemayoran, Jakarta Pusat. Saat itu, ia sedang mengikuti focus discussion group (FGD) mengenai penggunaan teknologi dalam transportasi.

"Saat sedang FGD goyang kencang sekali karena berada di lantai paling atas," ujar Adrianus, Senin (21/11). Peserta FGD yang berjumlah sekitar 50 orang tak sempat keluar ruangan hingga gempa selesai. Berdasarkan pantauan di Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur, warga berhamburan ke luar rumah. Banyak di antaranya yang berteriak histeris sambil menuju ke lapangan terbuka.

Gempa di kecamatan ini terasa selama 10 detik dan terjadi dua kali. Tampak juga genteng puluhan rumah rusak dan atap atap jebol. Hingga pukul 13.46, warga masih bertahan di lapangan terbuka karena khawatir gempa susulan.

Sejauh ini belum ada laporan adanya jatuhnya korban jiwa dan data kerusakan yang timbul akibat gempa tersebut. ● mar.

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jefri/Meike, Jenny), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM

adalah merupakan hasil kerja kerasnya. Sebab ia berangkat dari nol. Sebab ia sebelumnya hanyalah pekerja Wanita di salah satu pabrik dengan bayaran USD16 per bulan.

Dia mendirikan Longfor Properties dengan usaha dan tekat yang keras. Dia disebat memulai bisnisnya dari nol dengan menghabiskan waktu bertahun-tahun bekerja di pabrik dan sebagai jurnalis.

Wanita kelahiran 1964 di Chongqing, Tiongkok ini mulai belajar di Universitas Politeknik Northwestern di Xi'an ketika dia berusia 16 tahun

dengan gelar sarjana teknik. Setelah lulus, Wu ditugaskan untuk bekerja di sebuah pabrik milik negara di kota kelahirannya dan bekerja di sana selama empat tahun, menghasilkan sekitar USD16 sebulan.

Kemudian, di usianya yang ke 24 tahun, Wu memulai tugas lima tahun sebagai jurnalis yang meliput real estat di China Shirong News Agency, selama masa-masa keemasan profitabilitas untuk surat kabar China tepatnya pada tahun 1988.

Sementara di tahun 1993,

Buruh Pabrik Jadi Wanita...

dia membeli apartemen. Namun apartemen ini memiliki kekurangan, seperti pasokan gas alam, buruknya layanan penerangan dan lift.

Dari kejadian ini, Wu terinspirasi untuk memulai bisnis properti yang kemudian menjadi Properti Longfor bersama suaminya pada saat itu, Cai Kui.

"Yah, saya tidak punya apa-apa untuk dibicarakan. Saya hanya orang yang fokus pada bisnis saya sendiri," katanya.

Kini, dia sudah berhasil menjadi salah satu pendiri Longfor Properties, sebuah

perusahaan pengembangan properti yang sekarang disebut Longfor Group Holdings. Dia adalah CEO perusahaan selama 6 tahun dan menjadi ketua dewan dari 2007 hingga 2018.

Lalu, Wu mengundurkan diri sebagai chairman dan menyerahkan 44% sahamnya di perusahaan kepada putrinya, Cai Xinyi.

"Tujuannya untuk menjaga kekayaan keluarga dan penerus keluarga," tulis pernyataan perusahaan. Putrinya kini berusia 20-an.

Menurut Bloomberg's Bil-

lionaires Index, Wu adalah wanita mandiri paling kaya di dunia. Sebagai perbandingan, di AS ada nama Diane Hendricks yang juga wanita mandiri terkaya dengan kekayaan USD5,5 miliar.

Hendricks adalah chairman, pemilik tunggal, dan salah satu pendiri ABC Supply, distributor grosir bahan atap terbesar di AS.

Wu juga dikenal dengan miliarder yang bijaksana.

Bahkan, Wu sempat menduduki peringkat di atas enam wanita lainnya di Indeks Billionaires Bloomberg. ● osm

Saksi Sebut Ada Intervensi Sambo...

Eliezer, Kwat Maruf dan Ricky Rizal, yang digelar di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Senin (21/11).

Hakim kemudian bertanya, intervensi seperti apa yang dilakukan Ferdly Sambo saat olah TKP berlangsung? "Apa katanya (Ferdly Sambo saat) diintervensi itu?" kata Hakim di ruang persidangan, Senin (21/11).

Ridwan mengatakan, Ferdly Sambo meminta agar olah TKP tidak dilakukan dengan banyak anggota. Ferdly Sambo juga meminta agar proses interogasi kepada beberapa saksi

tidak terlalu keras. Ridwan mengatakan, beberapa penyidiknya saat olah TKP melakukan interogasi kepada Bharada E.

"Kemudian Pak FS saat itu datang kemudian menyampaikan ke dia (penyidik) 'nggak usah terlalu keras,'" ucapnya.

Diketahui dalam dakwaan, Richard Eliezer dan dan dua terdakwa lainnya disebut melakukan pembunuhan berencana menghabsi nyawa Brigadir J.

RR Terima Transferan

Terdakwa Ricky Rizal (RR)

ternyata terima tranferan dana Rp200 juta dari rekening Brigadir J. Transfer dana itu terjadi setelah Brigadir J dibunuh pada 8 Juli 2022.

Fakta ini diungkapkan customer service Bank Negara Indonesia (Persero) Atau BNI Anita Amalia Dwi Agustini saat bersaksi dalam sidang lanjutan kasus dugaan pembunuhan berencana Brigadir J di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan pada hari ini, Senin (21/11).

Kepada Ketua Majelis Hakim, Anita mengaku diminta untuk membuka data nasabah

terdakwa Ricky Rizal saat diperiksa penyidik. Saat dibuka catatan rekening koran, ternyata Anita mendapati aliran yang masuk ke Ricky Rizal dari rekening Brigadir J.

"Yang saya serahkan itu rekening koran tanggal 11 Juli dari rekening Ricky Rizal ada uang masuk melalui internet banking, pemindahan dari rekening atas nama Nofriansyah Yosua sebesar Rp100 juta sebanyak dua kali di tanggal yang sama," tutur Anita.

Anita mengatakan, pengiriman uang itu dilakukan

melalui metode internet banking. "Menurut rekening koran, itu pemindahannya Inet banking atau mobile banking," ucapnya.

Saat disinggung aliran uang lainnya dari rekening Brigadir J, Anita mengaku tak ada catatan uang masuk pasca 8 Juli 2022.

"Uang keluar hanya dipakai untuk pembayaran PDAM, Telkomsel, lalu pembayaran PLN, Indosat, pembelian Shopee, agak banyak yang mulia, nominalnya tidak terlalu besar hanya pembayarannya banyak," ujar Anita. ● mar

Pria Naik Sepeda dengan...

pria membawa sembilan anaknya dengan sepeda. Tiga anak terlihat duduk di belakang kendaraan roda dua, salah satunya terlihat berdiri di atas yang lain dan memegang bahu pria itu.

Dua anak juga terlihat duduk di palang depan sepeda dan anak ketujuh terlihat

duduk menghadap pria di atas roda depan. Dua anak yang tersisa duduk di lengan pengendara, memegangnya sepanjang perjalanan.

Klip itu dibagikan di Twitter pada hari Selasa dan sejak itu mengumpulkan lebih dari 216.000 tampilan dan lebih dari 7.200 suka.

Pengguna internet membanjiri kolom komentar dengan berbagai macam reaksi.

Sementara beberapa orang bertanya-tanya apakah sembilan anak yang bertengger di sepeda yang sama adalah milik pengendara.

Sementara yang berkomentar aksi pria itu menunjuk-

kan adanya ledakan populasi, dan itu kesalahan pengendara sepeda tersebut.

"Terkadang kita harus mengubah narasi untuk melihat sesuatu.

1. Mereka mungkin bukan anak-anaknya sendiri.

2. Mereka tidak mendapatkan fasilitas transportasi umum

John Lee Positif Covid-19 Sempat...

perdagangan yang seimbang. Akses produk Indonesia dapat diperluas, termasuk perikanan, makanan olahan dan rempah-rempah," kata Jokowi dalam keterangannya, Jumat (18/11).

Jokowi juga mengatakan bahwa Hong Kong, memiliki

potensi sebagai entry point ekspor Indonesia ke Mainland China.

Maka dari itu, terkait investasi, Jokowi mengundang para investor Hong Kong, sebagai salah satu sumber investasi terbesar Indonesia untuk dapat mendukung

pembangunan IKN sebagai Green City.

"Investor Hong Kong dapat turut mengembangkan infrastruktur, transportasi, green energy, transformasi digital dan value added industries," kata Jokowi.

Terkait isu perlindungan

WNI di Hong Kong, Jokowi sampaikan apresiasinya atas bantuan dan fasilitas kepada Pekerja Migran Indonesia (PMI) di Hong Kong terutama selama pandemi Covid-19.

Sementara itu saat menyampaikan pengantarnya,

Chief Executive Hong Kong John Lee mengucapkan selamat atas kesuksesan Indonesia dalam G20 yang mendapat sambutan baik dunia.

Selain itu Hong Kong juga akan berkomitmen untuk terus meningkatkan kerja sama dengan Indonesia. ● mar

Dewan Pers Surati Presiden Jokowi,...

masukannya yang diakomodasi dan mana pula yang tidak diakomodasi beserta argumentasinya.

"Secara substansi RUU KUHP masih bermuatan membatasi kemerdekaan pers dan berpotensi mengkriminalisasi-

kan karya jurnalistik,"ujarnya.

Pihaknya hingga saat ini juga belum menerima respon balik yang resmi dari pemerintah atas usulan yang telah Dewan Pers sampaikan pada pemerintah pada 20 Juli 2022.

Ia mengutarakan, Dewan

Pers telah menyampaikan usulan reformulasi RKUHP kepada DPR RI melalui Komisi III dalam rapat dengar pendapat umum (RDUU) pada 23 Agustus 2022.

DPR pun menyambut baik usulan reformulasi tersebut dan kemudian me-

nyerahkan usulan reformulasi kepada pemerintah.

"Dewan Pers menyarankan selain penundaan rencana pengesahan RKUHP supaya terlebih dulu dilakukan simulasi kasus terhadap beberapa pasal yang berpotensi meng-

halangi kemerdekaan pers," terangnya.

Dewan Pers pun meminta transparansi draf RKUHP dari pemerintah yang dikirim ke DPR sehingga bisa dengan mudah diakses masyarakat luas. ● mar